
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

 heißt, dass man Daten nicht einfach nutzen darf.

Mit Daten sind Informationen über Menschen gemeint:

, Geburtsdatum, Wohnort, Telefonnummer und so weiter.

Diese Informationen sind etwas sehr .

Jeder Mensch so! bestimmen können, wer außer ihm selbst

diese  haben darf und wer nicht.

Der Datenschutz ist deshalb ein wichtiges  von Menschen.

Viele Länder haben deshalb ein Datenschutzgesetz. Dort steht geschrieben,

was man mit den  anderer Menschen machen darf und was nicht.

Hält sich jemand nicht an dieses , kann er bestraft werden.

Jeder kann etwas für den Datenschutz tun.

Erstens muss man sich , was andere über einen wissen dürfen.

Wenn man zum Beispiel  benutzt, muss man gut überlegen,

was man über sich  wi!. Man muss sich aber auch überlegen,

welche Daten über andere  man weitergibt.

Man muss sich auch gut überlegen, wem man etwas erzählt.

Bei einem  oder bei seinem Lehrer darf man sicher o-en sein.

Aber im  so!te man sehr vorsichtig sein.
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